

*Les travaux de remise en état de la centrale électrique de Cuba se poursuivent après un effondrement*

---



Matanzas, 12 avril (RHC) Une brigade de l'Entreprise Spécialisée de Construction et Montage travaille aujourd'hui à la remise en état de la Centrale Électrique Antonio Guiteras, dans la ville de Matanzas, à l'ouest de Cuba, après l'effondrement qui a tué deux travailleurs et blessé deux autres.

Les travaux portent en priorité sur l'extraction de la suie qui subsiste à l'intérieur de la cheminée et sur le nettoyage de la zone autour de ce secteur.

Le directeur de la centrale thermoélectrique, Misbel Palmero, a expliqué que, bien que le calendrier des travaux de réparation des dommages subis par la structure soit encore à l'étude, des ressources humaines et matérielles sont déjà disponibles pour mener à bien cette tâche.

Il a précisé que les travaux de réparation ne devraient pas dépasser le temps alloué à la maintenance du bloc, qui devrait durer jusqu'au mois de mai.

Il a détaillé que les actions constructives consisteront à relever les murs latéraux effondrés pour faciliter l'extraction du quatrième ouvrier enseveli par les débris, ainsi qu'à étudier la faisabilité de la construction d'un nouveau mur de séparation à l'intérieur de la cheminée.

Le 7 de l'année dernière, un mur s'est effondré à l'intérieur de la cheminée de cette installation, au moment où quatre travailleurs de l'unité effectuaient des travaux sur la cheminée.

(Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319446-les-travaux-de-remise-en-etat-de-la-centrale-electrique-de-cuba-se-poursuivent-apres-un-effondrement>



**Radio Habana Cuba**